

Ils ont obtenu de grands succès, mais ils disposent maintenant des ressources nécessaires pour passer à l'offensive.

Notre programme d'avenir doit être dynamique. Il doit s'adapter aux besoins des temps. Nous voulons que le niveau de l'hygiène au Canada soit le plus élevé du monde. Tout autre objectif serait indigne de nos efforts.

Votre profession obtient des résultats tangibles et inappréciables, puisqu'ils se mesurent en vie humaine et en bonheur humain. C'est une profession où l'on doit entrer avec un idéal élevé et une ferme détermination. Aujourd'hui, comme si souvent dans l'histoire de l'humanité, les forces de destruction doivent être tenues en échec par un instinct supérieur de construction et de progrès. Un nuage d'appréhension plane sur tout notre avenir. Un désastre économique mondial entraînerait une somme considérable de sous-alimentation et de maladie. Un autre désastre, la guerre atomique, pourrait ruiner la civilisation et balayer un siècle de progrès en employant les plus brillantes découvertes scientifiques pour détruire tout ce que la science a créé.

Nous pouvons seulement espérer que des hommes de bonne volonté continueront à travailler pour l'humanité, malgré ces menaces de chaos et de désastre. Dans ce monde instable, où tant d'instincts et de facteurs poussent à la destruction, les